



Mobilisé.e.s contre le vol de nos retraites

Les personnels réunis en AG avec les organisations syndicales de l'Éducation nationale CGT, FO, FSU, SUD éducation, SE UNSA, ce mardi ont constaté qu'après la grève historique du 5 décembre, la mobilisation est restée importante le 10 décembre, signe de la combativité dans notre secteur. Elle se poursuit d'ailleurs le 11 et le 12 dans l'Allier par des grèves, des AGs et des manifestations.

Ce ne sont pas les tentatives de diversion de J.-M. Blanquer qui promet 30 ou 40€ d'augmentation qui va convaincre quand la réforme Macron-Philippe-Delevoye promet des centaines d'euros en moins sur nos pensions et un âge de départ en retraite toujours repoussé.

Dans nos grèves, il y a également le rejet dont sa politique et lui-même font l'objet de la part de tous les personnels de l'Éducation nationale.

Nos syndicats travaillent ensemble depuis des semaines à la construction de cette mobilisation pour le retrait immédiat du projet Macron-Philippe-Delevoye de retraite dite « universelle » par points qui n'a en réalité rien d'universel, mais tout de l'éclatement individuel. Celle-ci nuirait gravement à tous les personnels de l'enseignement.

La seule égalité de la retraite à points, ce sera de travailler plus longtemps et de voir baisser nos pensions de retraite. Et cela, dans un quotidien au travail dégradé par les réformes successives, le mépris et la dévalorisation de la part des dirigeants ainsi que le manque de moyens accordés à l'éducation.

Par la grève massive et reconduite,
nous pouvons gagner.

Gagner contre ce vol des retraites, ce sera aussi ouvrir d'autres perspectives revendicatives pour l'École publique et laïque de la maternelle à l'université.

Le 11 décembre 2019